

---

En Colombia sólo el 10% de vías regionales están pavimentadas | 02/11/2015

El presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer, afirmó que mientras que países como Chile y México el porcentaje de vías pavimentadas regionales es de alrededor del 20 por ciento, en Colombia no alcanza el 10 por ciento.

El dirigente gremial dijo que una de las recomendaciones de la OCDE, hace relación en la necesidad de fortalecer institucionalmente a las regiones, para que los niveles, los porcentajes de inversión en vías pavimentadas en esas regiones, en vías secundarias y terciarias se incrementen sustancialmente.

"La propia OCDE, nos hace caer en cuenta que estamos muy por debajo de los niveles o de los porcentajes en vías pavimentadas que muestran países como México y como Chile, porque tienen un nivel de cerca del 20 por ciento y en Colombia ese nivel no se acerca, ni siquiera el 10 por ciento", afirmó Caicedo.

Caicedo Ferrer, expresó que llegar a niveles incluso que estén en el promedio que reflejan los países que hacen parte de esta organización mundial que son países desarrollados con niveles del 70 por ciento.

"Lo que tenemos que hacer es fortalecer institucionalmente a las regiones, este reto, este llamado es muy importante en las vísperas y la protocolización de un proceso de paz, la inversión en las vías regionales, va ser fundamental, especialmente en la época del posconflicto.

Cerrar